



令和5年度 仙台市立黒松小学校

2月22日 No.12

学校だより

<http://www.sendai-c.ed.jp/~kuromatu/>

TEL:233-8080 FAX:301-9418

2023年度教育重点目標：「自分で考え、認め合い関わり合いながら、よりよく行動する力」

自分の成長を確かめながら

校舎前で一輪車や縄跳び、ボール遊びを楽しむ児童にも暖かな日差しが降り注ぐ季節となりました。「巣立ちの春」が近付いています。

先日は、授業参観・懇談会にご来校いただきありがとうございました。子供たちは皆、1年間の成長した様子を発揮しようと、とても張り切っていました。ご家庭でも、1年間のお子さんの成長をお認めいただき、温かいお言葉を掛けてくださいましたこと、感謝申し上げます。子供たちがうれしそうに教えてくれました。家族からたくさん褒められることで、子供はぐんぐん伸びていきます。これからもよろしく願いいたします。

さて、3月15日は卒業式、3月22日は修了式と「節目の時」を迎えます。子供たちは、1年間の活動について、仙台版「自分づくりノート」にまとめながら、これまでの自分の成長を振り返り、進学や進級へ向けての準備を進めております。保護者・地域の皆様におかれましては、子供たちが安心して「春」を迎えられるよう、見守り、お声掛けをよろしく願い申し上げます。

3月の主な行事予定



SC:スクールカウンセラー来校日

SS:さわやか相談員・学校支援員来校日

めだか:絵本読み聞かせ「めだかのがっこう」

日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
					1日	2日
					SS ALT	
3日	4日	5日	6日	7日	8日	9日
	すみひま めだか	SS	SC 家読の日	6年生を送る会 SS	防犯デー SS ALT	
10日	11日	12日	13日	14日	15日	16日
	TV朝会(復興) 卒業式予行		SC 家読の日	1~4, 6年 特別時程3校時 5年 特別時程4校時 (卒業式会場準備)	卒業式 1~4年休業日	
17日	18日	19日	20日	21日	22日	23日
		全校5校時限	春分の日	特別時程4校時限 給食なし	修了式 特別時程3校時限	学年末休業日
24日/31日	25日	26日	27日	28日	29日	30日
			離任式			

※今冬も積雪の際には、地域の皆様による通学路の除雪にご協力いただき、ありがとうございました。

おかげ様で、子供たちは、けがをすることもなく、安全に登下校することができました。

※帰宅時刻が、**3月1日から17:00**となります。帰宅時刻は30分繰り下がりますが、まだ、日が短い時期なので、暗くなる前に帰宅するようご家庭でもお声掛けください。

読書活動に関心が広がりますように

プレハブ校舎に移り、図書室の活動もとても工夫にあふれています。

現在、図書室の廊下には、季節に合わせた掲示物が飾られています。2月のテーマは「鬼」。かわいい鬼が並んでいます。図書室の中では、鬼が登場する本を紹介するコーナーもできていました。

また、図書委員が選んだお勧めの本のコーナーや図書室新聞など、子供たちもみんなに本を読んでもらおうと頑張っています。

今年度も、ボランティアの皆様が協働型学校評価重点目標「進んで読書活動に取り組む子供の育成」の取組の一環として、火曜、木曜の朝の「読書タイム」向けの本の貸し出しを行ってくださり、子供たちの読書への関心が一層高まりました。

ぜひ、ご自宅でも本の話を出しながら、読書活動に取り組んでいただくよう、お願いいたします。



■第55回卒業式

今年度は、以下の日程で行います。

当日は、卒業児童の他、在校児童代表として5年生が出席いたします。1～4年生は、休業日となりますので、卒業式が行われている午前中は、ご自宅で過ごさせていただきますよう、よろしくお願いいたします。ご来賓につきましては、代表の方のみとはなりますが、4年ぶりにご臨席賜ることになりました。

内容：令和5年度 第55回卒業式

日時：令和6年3月15日（金）9：45～11：05



■地域ボランティアのご紹介

○地域ボランティア：庄司さん、猪又さん

新しい校門を入ると、その両脇に季節に合わせた植物が迎えてくれます。地域に住む庄司宮子さんと猪又秀子さんがボランティアでお世話をいただいているものです。雪が降った日などは、学校の雪かきなどをしてくださっています。また、校地内の清掃なども年間を通してご協力いただいております。本当にありがとうございます。

■令和6年度の主な予定について

先日、令和6年度の年間行事予定を配付しました。あくまでも令和6年2月10日現在の予定で、正式な年間行事予定は改めて5月に配付します。

■旧校舎の解体が始まりました。

昨年11月より、旧校舎解体の準備が進められていました。防音シートなどで覆う作業に引き続き、いよいよ校舎の解体作業が始まりました。

南校舎の西側から、重機で壁などを崩しているところです。

